

Kenza El Ghali, embajadora de Marruecos en Chile:

"Las mujeres tenemos en el mundo los mismos desafíos"

● La diplomática llegó hasta El Pingüino para hablar de su participación en el Congreso de Mujeres Periodistas y Escritoras.

Diego Bravo
 dbravo@elpinguino.com

Fue la noche del jueves que la embajadora del Reino de Marruecos, Dra. Kenza El Ghali, asistió como invitada al noticiero central de El Pingüino Multimedia. Su visita a la región tiene que ver con su participación en el Congreso de Mujeres Periodistas y Escritoras que se desarrolla en Magallanes.

En su exposición se refirió a los desafíos de las mujeres en Marruecos en el siglo XXI. Al respecto, señaló: "Tenemos las mujeres en el mundo los mismos desafíos, los mismos retos. Tenemos que trabajar todas juntas y juntos para lograr mayores derechos de la mujer. Como dijo el secretario de la ONU en 2023, si trabajamos a la velocidad de hoy, tan lenta, demoraremos dos siglos en alcanzar la igualdad de oportunidades. No creo que sea el tiempo para mañana, sino ayer".

En la misma línea, la diplomática advirtió que en algunas partes del pla-

netá "hay retrocesos de los derechos adquiridos, y es un desafío para nosotras defenderlos".

"Cuando expuse, les hice varias preguntas: ¿Cuántas mujeres están como jefas de Gobierno en el mundo? ¿Cuántas han sido jefas de Defensa, o presidentas de los gremios empresariales? Siempre dicen dos o tres. Eso es parte de los desafíos", subrayó.

Migración

Uno de los problemas que ha debido sortear el país de la embajadora El Ghali ha sido el de la migración: "Marruecos está albergando el Observatorio de Migración, para ver qué políticas podemos hacer al respecto. Se han hecho políticas para apoyar a los países africanos para que no tengan la necesidad ni la obligación de migrar. Migrar es doloroso; antes se migraba por viaje, pero ahora están cada vez más difíciles las condiciones meteorológicas, los cambios climáticos que van a engendrar los problemas que estamos viendo. Hay éxodos de países donde no hay agua. Por eso es

también el llamado a cuidar el mundo".

Una problemática constante y permanente en Marruecos es la diferencia idiomática. Lo planteó la embajadora: "Aquí tienen la ventaja que llega gente que habla la misma lengua;

allá llegan los subsaharianos que hablan solo su lengua. Es un proceso y estamos en ello. En Marruecos organizamos el Pacto Global de Migración, para que ésta sea organizada, segura, ordenada. Es algo que Chile enfrenta".



La migración fue otro de los temas abordados por la diplomática.

Postergan apertura de Bellavista



En relación a la apertura del paso fronterizo Bellavista anunciada para el 1 de octubre, la Delegación Presidencial Provincial de Tierra del Fuego aclaró que, debido a problemas operacionales en el complejo fronterizo del sector argentino, la habilitación fue pospuesta para el 15 de octubre.

NEUMATICOS SAN JORGE **PUERTO Natales**
 Profesionales Por Siempre®

¡TU SOLUCIÓN EN NEUMÁTICOS, LLANTAS Y BATERÍAS AHORA EN PUERTO NATALES!

Giti

NANKANG
FREE YOUR WAY

TIRE NTALES